



2018年10月31日発行

## ③ 沖縄知事選

沖縄知事選は予想通りデニー候補の圧勝でした。自民・公明・維新・希望に勝ったのです。しかも、過去最高得票数で、8万票の差をつけて勝ったのですから、こんなに気分がいい選挙はありません。沖縄県民は脅しや金に惑わされず、沖縄の未来を選んだのです。新座市の上空にオスプレイが飛び回るようになった今、沖縄の米軍基地問題は他人事ではありません。横田基地にオスプレイが配備されたということは大和田通信基地がある新座市にこれからも自由に飛んで来るといことです。日本の飛行機が自由に東京の空を飛べない。これにクレームがつけられないのが「日米地位協定」です。

こんな不平等協定を戦後73年も立っているのに受け入れ続けている「政権」は保守政権でも何でもありません。ただの米国従属政権です。その政権が今回の沖縄知事選で大敗した意味は大きいのです。

これがきっかけになり、日本国が本当の意味での「独立国」になっていくことを期待したいと思います。

米軍従属の安倍政権はトランプに押し切れられ、FTAならぬTAG(日米物品貿易協定)の交渉に入りました。「TAGはFTAではない」と安倍首相は強調していますが、今までの彼の言葉は「福島第一は完全にコントロールされている」「私と妻は関係ない」「2017年1月20日に初めて知った」と大嘘ばかりです。

国会だけでなく、どこの地方議会も「自民党」の質は人相を見ていればわかります。「一強独裁」は日本の国にも地方にもありませんね。



議会中、朝スーツに着替える前にはこうしてトレーニングしています。体も脳みそも目覚めさせてから、議場に入るようにしています。頭光ってるわ... ③

## たかやんのプロフィール



1954年、港区青山生まれ。新宿区立西戸山小中学校卒。百人町では超有名な悪ガキだった。中1時代の偏差値は40中一で「バスケット部」「バレー部」「テニス部」と3つの部活を渡り歩くなど、実にちゃらんぽらんでいい加減な中学生の見本のような生徒だった。

そんなバカチンが中学2年の担任、河合先生の影響で勉強をはじめ、中3の偏差値は75に。石神井高校ではクラスで最下位になるも、しまいには中学校の教師になってしまったのだからふざけている。

毎月の「駅立ち」をはじめて12年。毎月黒目川の「川掃除」をはじめて10年。続けるしか能がない男である。石神3丁目の「たかやん塾」はこの10月からリニューアルオープン! 「個別対応」の塾となり更に充実した楽しい毎日を送っている。

写真は同じ控室にいる平松大佑。悔しいことに、僕より背が高く、僕より格好よく、僕より髪の毛もフサフサで議会では絶対に寝ない若者です。(笑) 好きな政治家・翁長雄志、田中角栄、ホセ・ムヒカ 好きな言葉・「一生懸命」「一期一会」「明眸皓齒」 弱い者いじめがなにより嫌いな男である。 ③

ここに61町内会の29年4月から30年3月までの決算資料があります。僕がどうしても理解できないのは、61町内会の内、世帯数が明記されているのが下記の27町内会しかないのです。

僕は町内会に入っていないから、直接の関係はありません。しかし、市が町内会に「世帯数」で補助金を出していることを考えると、これは見逃せません。町内会への補助金、1世帯300円には町内会に入っていない、市内4割の世帯が払った税金も入っているからです。(町内会の組織率は6割)

市に申請された、この世帯数。実は長年、かなりいい加減なものでした。嘗ては広報1部配布するごとに1部30円の補助金が出ていました。

実態と余りにもかけ離れた数字を市に提出したことを追求して、市の広報が現在のように全戸配布されるようになった経緯があります。町内会にいちやもんをつける議員は普通じゃないと思うのですが、全市民の税金が補助金の元です。筋が通らないことは見逃せません。29年度世帯数が掲載されている町内会だけをここに書きます。何度も確認しましたが、間違いがあったら、直ぐ訂正します。当たり前のことを当たり前のようにやる、下にあるような町内会が増えていくことを願いながら書いています。

1. 馬場三 2. 栄三 3. 栄五 4. 新座住宅
5. 池田 6. 栗原二 7. 栗原三 8. 堀之内
9. 石神 10. 北原 11. 新堀一 12. 新堀三
13. 中原 14. 野火止一 15. 野火止四上
16. 野火止上六 17. 野火止上 18. 野火止中
19. 中野 20. 大和田一二 21. 大和田五
22. 新座二 23. 新座リバーサイド 24. 東北二
25. 北野三 26. 東三 27. 旭ヶ丘

科目	予算額	収入	増減額	備考
前年度繰越金	2,039,997	2,039,997	0	
前期1,661,400	3,300,000	3,325,200	25,200	1所帯あたり月¥200- 通算平均1,370世帯
後期1,663,800				
町会活動・世帯別補助金	451,000	451,000	0	40000+300円×1,370世帯
市防犯灯設置費及び維持管理費補助	965,000	930,000	△ 35,000	前期129,750円 後期143,250円
補助金	(900,000)	(273,000)	(73,000)	前期72本×9,000=648,000 前期72本×9,000=648,000

人生は「選択」の連続ですね。誰かと接して生きているのですから、自分が発する言葉も表情も毎日無意識に「選択」して生きています。勿論、進学も仕事も結婚も、人生は多くの分岐点の「選択」の結果です。子ども達には「自分で選択する力」を持って欲しいと思います。決まりを守ることも大事かも知れませんが、自分の人生を自分で選択する力を持たせることが、何十倍も重要ではないのか…この歳になって、そう考えるようになりました。一度きりの人生ですから、悔いの無いように自分の時間を自分で「選択」して欲しいのです。

最近、若い先生達と話をする機会がありました。話を聞いていて、僕らの時代に比べて、「時間的余裕がなくて可哀そうだなあ」と思いました。

「いい授業をしたくても、色々勉強する時間がないんです」「1日1時間しか空き時間がありません」

「教師の数を増やして欲しい」そんな声が聞こえてきました。僕も同じような経験はしていますが、1日5時間の授業が続くと、流石に厳しいものがありました。余裕がないと「いい選択」はできなくなるものです。先生達の「多忙化」も何とかしなきゃです。

### ③ 熊本市議会

赤ちゃんを連れての議会参加で話題になった緒方議員ですが、今度は質問中にのど飴を口に入れていた、という理由で議会が「休憩」になり、議会が8時間も延長されました。「村社会」という古い体質ですね。「議会の品位を穢す行為」ということで、寄ってたかって、一人会派の女性議員を攻撃するのだから、どうしようもありません。それこそが、議会の品位を穢す行為そのものです。

「議会の品位を穢す行為」というのは、人が一生懸命話をしているのに、議場で居眠りすることであり、品のない野次を飛ばすことであり、本会議中にやってはいけないことをすることです。

この緒方議員が凄いのは、簡単に「謝罪」をしないことです。(僕とはえらい違いです)それだけでも強い信念を持っている女性だということが分かります。古い体質の議会で一人会派で頑張るだけで、風当たりは相当強いでしょう。僕も緒方さんに負けないように頑張らないといけません。